

**II-3418 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

**Nr. 1818 IJ**

**1988-03-09**

**A N F R A G E**

der Abgeordneten Dr. KRÜNES, Dkfm. BAUER, EIGRUBER  
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend das Lohnniveau in der privaten und der verstaatlichten Industrie

In großen Teilen der Bevölkerung besteht ein wachsender Unmut über das Lohnniveau in der verstaatlichten Industrie, welches angeblich beträchtlich höher ist als jenes in vergleichbaren Unternehmungen der privaten Wirtschaft. Dieses angeblich höhere Lohnniveau stößt auf umso weniger Verständnis, so lange dieselben verstaatlichten Betriebe defizitär wirtschaften und daher vom Steuerzahler finanziert werden müssen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die

**A n f r a g e :**

1. Wie hoch ist das durchschnittliche Lohnniveau in der privaten österreichischen Industrie aufgegliedert nach Branchen und Regionen?
2. Sind Ihnen auch Vergleichszahlen aus der verstaatlichten Industrie bekannt, welche eine Gegenüberstellung vergleichbarer privater und verstaatlichter Unternehmen - möglichst aus der gleichen Region - erlauben?